

# Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung Gelar Silaturahmi, DDS, dan Cooling System Bersama ORMAS di Desa Sukamaju

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 5, 2024 - 10:43



**Polres Cianjur - Kamis, 5 September 2024** – AIPTU Harun Al Karim, Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung, melaksanakan kegiatan silaturahmi, Door-to-Door Service (DDS), dan Cooling System di Desa Sukamaju. Kegiatan yang

berlangsung pada hari Kamis ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dimulai pukul 08.30 WIB, acara ini dilaksanakan di Mushola Polsek Pagelaran dan melibatkan berbagai pihak, termasuk Ketua MUI Desa Sukamaju, Kepala Desa, staf desa, serta warga masyarakat setempat. Hadir juga Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, SE, SH., bersama anggota Polsek Pagelaran, yang turut mendukung jalannya kegiatan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Tanggeung untuk menjaga hubungan baik dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Melalui silaturahmi ini, diharapkan adanya peningkatan komunikasi antara pihak kepolisian dan warga, sehingga masalah keamanan dan sosial dapat ditangani dengan lebih efektif.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Tanggeung AKP H. Dedi Suryaman, SH, memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. Dalam sambutannya, AKP H. Dedi Suryaman menekankan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian, ormas, dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

“Melalui kegiatan silaturahmi, DDS, dan Cooling System ini, kami berharap dapat semakin dekat dengan masyarakat dan mendengar langsung berbagai aspirasi serta keluhan yang ada. Keberhasilan kegiatan ini tidak lepas dari dukungan semua pihak, baik dari anggota Polsek, ORMAS, serta masyarakat Desa Sukamaju. Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban demi kenyamanan bersama,” ujar AKP H. Dedi Suryaman.